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Abstract (en)
The method involves determining a signal of estimation of each sound source, and predicting a prediction signal for a current frame based on a
separation signal for a previous frame, for each sound source. A separation signal for the current frame is determined by summing the estimated
signal and the prediction signal in a weighted manner, where weight factor is found in order to minimize covariance of the separation signal.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de détermination des signaux de séparation respectivement relatifs à des sources sonores à partir d'un signal issu
du mélange de ces signaux, lesdits signaux se présentant sous forme de trames successives, ledit procédé incluant une étape de détermination
d'un signal d'estimée de chacune desdites sources. Le procédé inclut de plus, pour chacune desdites sources : une étape de prédiction (E40) d'un
signal prédit pour la trame présente basée sur le signal de séparation pour la trame précédente, une étape de détermination du signal de séparation
(E50) pour la trame présente sur la base dudit signal prédit et dudit signal d'estimée. <IMAGE>
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